



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

El Centro de Escritores de Ingeniero Jacobacci esta conformado por un grupo de personas que inspira su producción literaria, como modo de expresión y de sentir, en la cotidiana geografía de la Región Sur Rionegrina.

El gusto por escribir va de la mano del gusto por leer, y se considera muy difícil que pudiera existir uno, sin el otro.

En el año 2004, por iniciativa del docente y poeta Claudio Amaya Gatica, procuro rescatar este movimiento literario y convoque exitosamente a todos aquellos que tenían inquietudes literarias y expresivas.

A partir del reinicio de actividades, el Centro ha venido concretando distintos Encuentros de Escritores que año a año se realizan durante el mes de noviembre. Reconocidos escritores, poetas y periodistas, "decidores" patagónicos de la palabra, sumados a los locales, dan vida al encuentro.

Entre tantos participantes podemos nombrar a Clara Voulliat, Carlos Espinosa, José "Pepe" Sánchez, Claudio Garcia, Esther Faride Matar, Silvia Montoto de Lazzeri, Daher Salomón, Juana Porro, Julia Chaktoura, Graciana Miller, Mirta Santiago, Silvia Garcia, la recordada Leticia Lencina, Wildo Piopi, Ana Maria Grandoso, Pablo Tolosa, Norma Dus, Carolina Biscayart, entre otros. Todos ellos están comprometidos con la cultura y la expresión literaria regional que tiene como máximo referente local al reconocido escritor y poeta lugareño Elías Chucair.

Haciendo un poco de historia El Centro de Escritores de Ingeniero Jacobacci comenzó a funcionar como tal en 1983, con el advenimiento de la democracia y por sugerencia del por entonces Subsecretario de Cultura de la Provincia de Río Negro, Lic. Norman Tornini, que desde su función elevó esta propuesta a todas las localidades de la provincia integraban "nuestro" Centro de Escritores: Juan Domingo Matamala, Elías Chucair, Lelia Desages, Enrique Contreras, Darío Soto, Carlos Irasol.

El encuentro regional de escritores que organiza el Centro de Escritores, de la localidad de Ingeniero Jacobacci, se fue transformando año a año, en la mirada necesaria para enmarcar nuevas dimensiones de la cultura y sus múltiples expresiones. Las limitaciones económicas, no han sido un obstáculo para favorecer el encuentro inevitable entre



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

autores que se reconocen en el surco abierto de la palabra escrita.

Buscando la integración entre sus pares y como modestas señales de vida el Centro de Escritores de ingeniero Jacobacci ha participado en Ferias de Libros en la localidad. Asistieron al encuentro de escritores en Valcheta, al encuentro de Esquél Literario, en la provincia de Chubut.

Nuevamente Organizado por el Centro de Escritores "La Línea... de los Sueños" de Ingeniero Jacobacci, el próximo viernes 04 se inicia el X Encuentro regional de Escritores, con la presencia de mas de 30 escritores confirmados.

En el marco del año del centenario de la localidad los escritores visitaran establecimientos educativos, realizarán ponencias tales como "La relación íntima entre el escritor, el lector y la obra" por Silvia Montotto de Villa Regina, o "Semblanza de un doloroso asesinato: Federico García Lorca" por José "Pepe" Sánchez de Viedma; "Visión del drama Bodas de Sangre" por José "Pepe" Sánchez de Viedma; "Autopistas 3"- Antología por Mabel Pereyra de Cipolletti Además se presentarán los libros "Devuelta del rito" de Sandra Isabel Ragusa de Bariloche, "Trébol de cuatro hojas" de Poul Pedersen de Las Grutas; "Los cantores de la Línea Sur" de Lorena Vargas Ampuero de Epuyén- Chubut; "Blanco" de Eliana Navarro de Bariloche; "La mirada aérea" Proyección de Gabriela Kanje Izco de Bariloche; "Sonetos de entrecasa" de Rubén Esteban Cabo de Allén; "Sentires II" Alegría, tristezas y Esperanza de Gladys Sándoval de Cipolletti; "A flor de piel" de Amalia del Carmen Ibarra de San Miguel de Tucumán; "Más Fogones" de Eduardo "Dudy" Guasco de El Bolsón, y "Estampas y recuerdos" de Elías Chucair de Ingeniero Jacobacci.

Por ello:

**Autora:** Sandra Isabel Recalt.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés cultural, social, educativo y comunitario, el "X Encuentro Regional de Escritores Jacobacci 2016 que organiza el Centro de Escritores "La Línea... de los Sueños" de Jacobacci durante el mes de noviembre.

**Artículo 2°.-** De forma.